



Zur Erinnerung
an Herrn

Johann Heidl

welcher am Dienstag, dem
17. Jänner 2023, um 9.20 Uhr
im 89. Lebensjahr, versehen mit
den hl. Sakramenten in die ewige
Glückseligkeit gegangen ist.

Vater unser!

Die Zeit, Gott zu suchen, ist dieses Leben.
Die Zeit, Gott zu finden, ist der Tod.
Die Zeit in Gott zu sein, ist die Ewigkeit.

Es ist schwer,
einen geliebten
Menschen zu verlieren,
aber es ist tröstend
zu erfahren,
wie viel Liebe,
Freundschaft
und Achtung ihm
entgegengebracht wurde.



Musik ist die Kraft,
die uns dort hinbringt,
wo unsere Seele hin will!